

お願い

朝鮮高級学校生徒たちへの「高校無償化」 即時適用を求める署名にご協力ください

周知のように、2010年4月に「高校無償化」制度が施行されてから2年以上が過ぎた今日に至っても朝鮮高級学校の生徒たちだけが、この制度から排除されています。

日本政府や文部科学省は排除の理由として、「書類の内容確認や実地調査等を行い、必要に応じ追加書類の提出を求めていること、報道等の指摘のうち審査に係るものについて必要な確認を行っていること等の理由により、審査終了に至っていない」としていますが、政治外交問題を理由に審査を意図的に引き延ばしていることは明らかです。

日本政府と文部科学省の対応は、自らが示した「高校無償化」制度の趣旨や統一見解、審査基準と乖離したものです。

朝鮮学校に通う生徒たちは、日本で生まれ育ち、これからも日本に永住していく在日の子どもたちであり、日本の高校生となんら変わりなく、日々、勉学やクラブ活動に励んでいます。私たちは朝鮮学校の生徒たちが、なぜ差別され続けるのか、到底理解できません。

私たちは、日本政府と文部科学省が審査を公正かつすみやかにを行い、朝鮮高級学校生徒への「高校無償化」を一日もはやく実施することを強く求めます。

最後に、今まで、朝鮮学校生徒への無償化適用を求める私たちに惜しみない支援と協力を寄せてくださっている各界各層の日本の方々に心から感謝し、今後とも「高校無償化」実現に向け、引き続きご支援、ご協力くださることを願っています。

>>> 署名に関するお願い <<<

- ・別紙の署名用紙をコピーして広めてください。
- ・第1次集約は2012年9月末日です。期日を守ってください。
* その後も「高校無償化」実現まで継続します。
- ・署名をしていただいた用紙は下記までご郵送ください。

〒112-8603 東京都文京区白山 4-33-14

「朝鮮学校全国オモニ会連絡会」宛

よろしくお願ひします。